
平成２９年度 
第１回 帯広市スポーツ推進審議会 

議事録 
 

日 時 平成２９年７月５日（水）１８：３０～２０：００ 
場 所 帯広市役所１０階 第５Ａ会議室 
出席者  
    会長  小柴  満     帯広市体育連盟 
        川岸  仁     帯広市体育連盟 
        野村  勇     帯広市体育連盟 
    副会長 吉田小百合     帯広市スポーツ推進委員協議会 

久保田博己     帯広市青少年育成者連絡協議会 
        小沼 美樹     帯広市 PTA 連合会 
        飯田 昌克     帯広市保育所（園）父母連合会 

山角 輝雄     帯広市老人クラブ連合会 
川口  久     教育委員会指名 
大竹 京子     教育委員会指名 

        増田久美子     教育委員会指名 
熊谷  操     一般公募 
柚原 俊一     一般公募 

 
欠席者 
        河西 智子     帯広市体育連盟 
        村田 浩一郎    帯広畜産大学 

       川上 義史     帯広市医師会 
 
 
○事務局：嶋﨑教育長、葛西室長、河瀬主幹、永田副主幹、高橋副主幹、 

千葉主査、幸田主査、勝俣主任補、水上主任補 
 



１．開会                              １８：３０ 

  水上主任補の進行により開会する 

 

２．任命通知書交付 
  嶋﨑教育長より出席者全員に任命通知書を交付 

（任期：平成２９年７月１日から平成３１年６月３０日） 

 
３. 教育長挨拶 
 
４．委員紹介・事務局職員紹介 

 各委員自己紹介 

葛西室長よりスポーツ振興室事務局職員紹介 

 
５．スポーツ推進審議会の役割 
   帯広市スポーツ振興審議会の役割について説明 ・・・・・・・・・・ 河瀬主幹 

 

６．会長及び副会長の選出 
■帯広市スポーツ振興審議会条例施行規則第３条第１項の規定により審議会成立 

■会長・副会長の選出 

   会長・副会長の選出方法を委員に諮り、事務局案により決定された。 

会 長  小 柴  満   委員  帯広市体育連盟 

副会長  吉 田 小百合  委員  帯広市スポーツ推進委員協議会 

 

７．会長・副会長挨拶 
   小柴会長より挨拶 

   吉田副会長より挨拶  

 

８．議事 
 

（１）平成２９年度スポーツ振興室予算について 

   事務局より説明 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 千葉主査 

 

 



＜質疑＞ 
   委 員：スポーツ振興における社会体育施設整備事業のことで、帯広の森野球場に球速

表示がないが、ぜひ予算を組んでもらえないか。 
   事務局：検討していく。  

 

（２）平成２９年度スポーツ各種大会予定について 

   事務局より説明 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 幸田主査 

＜質疑＞ 
  委 員：大会予定について、７月２８日から３０日まで開催される「第３５回北海道中学

校陸上競技大会」が追加になる。  

  事務局：各種大会予定一覧表に追加する。 

 

（３）平成２９年度スポーツ賞スポーツ奨励賞について 

   事務局より説明 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 勝俣主任補 

＜質疑＞ 
   特になし 
 

（４）専門部会の設置について 

事務局より説明 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 高橋副主幹 

選出方法について委員に諮る。 

事務局一任となり事務局案で決定した。 

専門部会委員  川岸  仁 委員 

野村  勇 委員 

大竹 京子 委員 

         川口  久 委員 

         増田久美子 委員 

 

（５）スポーツ推進計画について 

   事務局より説明 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 永田副主幹 

＜質疑＞ 
   特になし 

 

（６）その他 

 〈質疑〉 

  委 員：資料４にある帯広民族舞踊協会が行っている講習会はどのような内容なのか。 



会 長：帯広民族舞踊協会は帯広市体育連盟にも長く加盟している団体であり、総合体育館

を長年使用して、踊りを披露するなど、色々と活動している。健康的に踊るという

ことでスポーツという位置づけとなっている。 

 

 委 員：河川敷のグラウンドなどは具体的にいつぐらいから使えるように、整備されるのか。 

 事務局：来年の夏ぐらいには使える状況となるよう工事を進めている。 

 

 委 員：帯広の森研修センターにある洗濯機の個数が足りていない。 

会 長：その話は体育連盟でも話として出ている。 

 委 員：帯広の森に来る競技者の人口も増えているが、受け皿は増えていないように感じる。 

事務局：施設も年数が経っており、色々な要望をお聞きしている。将来的に建て替えの時期

が来れば、今のニーズにあったものを作っていく。 

委 員：洗濯機など、困っているのが実情であるため、出来ることからやっていっていただ

きたい。 

 

  
９．閉 会                            ２０：００ 


